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ANTE GREMIOS DEL MAGDALENA

Air-e entregó balance positivo de 
inversiones por $800  m il m illones

Con u n a  n o tab le  m e jo ría  en 
la  p re s ta c ió n  del se rv ic io  de 
e n e rg ía  y  el recon o c im ien to  
a  las in v ersio n es q ue  se  h an  
h e c h o  p o r  m ás de  8 0 0  m il 
m illones de  pesos, los grem ios 
d e l M ag d a len a  p u s ie ro n  de 
p re se n te  ayer, que  la  p re sen -

cia de  A ir-e le h a  dad o  o tro  
'r e s p iro ' al a p a ra to  p roduc tivo  
del d e p a rta m e n to  g e n e ran d o  
a d e m á s  co n fian za  e n tre  los 
u suario s.
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ANTE GREMIOS DEL MAGDALENA

Air-e entregó balance positivo de 
inversiones por $800 mil millones

Con u n a  no tab le  m e
jo ría  en  la p re s tac ió n  
del serv icio  de energ ía  
y  el reconoc im ien to  a 
las inversiones que se 
h a n  hecho  p o r  m ás de 
800 mil m illones de 
pesos, los g rem ios del 
M agdalena p u s ie ro n  
de p re se n te  ayer, que 
la p re sen c ia  de Air-e le 
ha dado  o tro  'r e s p iro ' 
al a p a ra to  produc tivo  
del d ep a rtam en to  g e 
ne ran d o  ad em ás con
fianza en tre  los u su a 
rios.

Como positivo  cali
ficó el g eren te  gen e 
ral de Air-e, ingeniero  
Jhon Jairo Toro, la re 
un ió n  a d e lan tad a  con 
m iem bros del Comité 
In te rg rem ia l del Mag-

EN LA REUNIÓN estuvieron presentes, Alfonso Méndez, jefe de Desarrollo Re
gional de la Cámara de Comercio para el Magdalena; Diego Rincones, Gerente 
Territorial de Air-e; José Miguel Berdugo, director Ejecutivo de la Asociación de 
Empresarios del Magdalena; Javier Quintero, gerente de Camacol Magdalena; 
Jhon Jairo Toro, gerente General de Air-e; Cecilia Vargas, de Asocie; delegada 
Gremial Fedepalma, Patricia Díaz Hamburger; José María Hernández, de la So
ciedad Colombiana de Arquitectos; Martha Iguarán, Gerente Territorial Guajira; 
José Julián Monroy, superintendente de Cenipalma, y Mariana Romo, Directora 
de Invert Insmr.

EL INGENIERO
Jhon Jairo Toro 

gerente general 
de Air-e destacó 

los avances en 
materia de infraes

tructura para la 
construcción de 
nuevas subesta
ciones y circuito, 

para fortalecen 
la infraestructura 

eléctrica.

d alena  ju n to  con los ge
ren te s  te rr i to r ia le s  de 
M agdalena, Diego Rinco
nes y  La Guajira, M artha 
Iguarán.

Este espacio  con los 
g rem ios p erm itió  al d i
rectivo soc ia liza r los 
b u en o s re su ltad o s  de la 
m ejora  del serv icio  del 
o rd en  del 40%  y  las in 
v e rs io n es  que siguen  su 
m archa  en  beneficio  de 
los d e p a rta m e n to s  de

A tlántico, M agdalena y 
La Guajira.

En el en cu en tro  el in 
g en ie ro  Jhon Jairo Toro 
d estacó  los im p o rtan te s  
avances en  m a te ria  de 
in fra e s tru c tu ra  p a ra  la 
co n stru cc ió n  de nuevas 
su b estac io n es y c ircu itos 
que sin  duda  fo rta lecen  
la  in fra e s tru c tu ra  e léc
trica.

"Son 800 mil m illones 
de p eso s los in vertidos

en  ob ras  a lo largo de 
los tre s  d ep a rtam en to s  
y  c ien ob ras en tregadas, 
que esp e ram o s dup licar 
en  un  fu tu ro  a co rto  p la 
zo”, indicó.

Así m ism o, indicó que 
todav ía  no se ha logrado  
el to ta l de la m ejora  p r e 
v is ta  en  cuan to  a la cali
dad  del servicio, p e ro  se 
avanza en una  sen d a  cla
ra  de tran sfo rm ac ió n  con 
la que se h an  obten ido  
m ejo ras  sign ificativas en 
m enos de 24 m eses.

Esta m ejora  fue re sa l
tad a  p o r  los d ife ren tes  
lid e re s  grem iales, q u ie 
nes ava la ron  tam b ién  
cam bios positivos en  la 
a ten c ió n  com ercial a los 
c lien tes y  la d isp o n ib ili
dad  de resp u esta .

La jo rn ad a  contó  con 
la partic ip ac ió n  de d irec 
tivos del Comité In te r 
grem ial com o la A socia
ción de E m p resario s  del 
M agdalena, Cám ara de 
Com ercio p a ra  el M agda
lena, In v ert Insmr, Ceni- 
palm a, Fedepalm a, Augu
ra, Sociedad Colom biana 
de A rquitectos, U ndeco, 
Cam acol M agdalena, P ro 
S anta M arta y la A socia
ción Cívica de Em presa-

EL DOCTOR Diego Rin
cones gerente de Air-e 
para el Magdalena ex
puso ante los gremios 
los ava nces positivos en 
los que ha mejorado el 
servicio de energía.

rio s  de S anta M arta  y 
el M agdalena, Asocie.

La a lta  g erenc ia  de 
Air-e recib ió  con in 
te ré s  los ap o rte s  y 
p ro p u e s ta s  dadas p o r  
p a r te  de los d irectivos 
g rem ia les  en  to rn o  
a la socialización  de 
p rocesos, trá m ite s  y 
p rác tica s  que p e rm i
ta n  m ayor p rec is ión  
en  sus g estio n es c o r
po ra tiv as  y las de sus 
re p re sen tad o s .


